

# BEGOÑA SIGUE COSECHANDO LAUROS AHORA EN LEÓN

## Soberbia faena de Víctor Mora

**L** EÓN, Gto.- Casi se llenó la plaza La Luz para la tradicional corrida Guadalupana, en la que el máximo triunfador fue el aguascalentense Víctor Mora, llevando de colaboradores a los toros de Begoña.

La ganadería envió tres toros buenos, dos manejables y uno malo, pero todos estuvieron bien presentados y fueron de firme al caballo. Sobresalieron dos: el corrido en cuarto lugar, que mereció los honores de vuelta al ruedo de nombre Tritón, marcado con el 195 y 470 kilos y el que cerró plaza, 175, Rey Maya, con 462 kilos que mereció los honores de vuelta



VÍCTOR Mora fue el triunfador de la corrida Guadalupana y salió a hombros.



EULALIO López "Zotoluco" estuvo muy variado y aquí, en un molinete.

al ruedo y el ganadero Juan Pablo Bailleres, también dio vuelta.

Eulalio López "Zotoluco" ha estado en maestro y valiente como siempre. Ha realizado dos buenas faenas con toda clase de pases y siempre andando cerca. A su primero lo pinchó y todo quedó en salida al tercio. Al otro, gran faena, pero también pinchó y solamente le dieron una oreja.

El aguascalentense Víctor Mora se la jugó en su primero; pero pinchó y sólo fue ovacionado. En el otro armó la escandalera toréando con temple y largueza por ambos lados y se tiró a matar y lo partió de un estocazo para las dos orejas.

Ignacio Garibay pechó con lo malo del

encierro. En su primero se la jugó y dio vuelta y en el otro fue ovacionado. En ese toro, Armando Ramírez saludó en el tercio por gran par de banderillas. Al final dieron un adelanto del elenco de toreros para la feria de enero, en que se darán cinco corridas. De los extranjeros están Pablo Hermoso de Mendoza, Julián López, José Tomás y Sebastián Castella y de los mexicanos "Zotoluco", Rafael Ortega, Víctor Mora, Ismael Rodríguez, Ignacio Garibay y de encierro de Mimihauapam y Begoña. (Pepe Méndez, corresponsalo/Fotos de El Sol de León).

### OTROS FESTEJOS

La Barca: Lleno. De Joselito Huerta. Oc-

tavio Sánchez, oreja con uno de Rodolfo Vázquez. Ángel García "El Chaval", al tercio y ovación. Julio Benítez, cuatro orejas y rabo y salió a hombros.

Belem del Refugio.- Media entrada. Astados de Cerro Viejo. Jorge Adame, ovación y dos orejas y Juan Pablo Sánchez, oreja y al tercio.

Valparaíso: Lleno. De Castoreña. Armando Montes, dos orejas. José Ignacio Corral, oreja. Nuno Castiña, silencio, y Juan Vicente, oreja.

San José Tepenene: Lleno. Astados de Dos Peñas. Manolo Olivares, Salvador López, César Ibelles y Manolo Sánchez, una oreja cada uno.